



ASSOCIATION CROQUAN
9 BIS RUE DE L'ABBE ANNE – 14510 HOULGATE

PROCES VERBAL CONSEIL D'ADMINISTRATION 28/03/2024

Présents :

- AINEE Julien (président)
- CARRON Julien (trésorier)
- MANSOUR Jeanne (secrétaire)
- GOUTEUX Max (CM nouvelle SAE/CM compétitions)
- CHANTEPERDRIX Thibault (CM nouvelle SAE)
- VITTOZ Lise (administratrice)
- STOREZ Thomas (salarié/invité)

Absents excusés :

- CHIRON Thomas (vice-président)
- LESENECHAL Vincent (trésorier-adjoint)
- DUPONT Jeroen (CM nouvelle SAE/CM sorties SNE)
- SEGONDS Louis (administrateur)
- SATIS Célia (administratrice)
- FERRE Timothée (administrateur)
- CORBET Maëlie (administratrice)
- CORBET Erwan (administrateur)

Secrétaire de séance : STOREZ Thomas

Ordre du jour :

- Saison d'été 2024
- Stages Pâques 2024
- Achats divers
- Intervention du CROQUAN sur d'autres SAE
- Terre de Jeux 2024
- Rentrée 2024-2025
- Subventions
- Point financier



Le président ouvre le conseil d'administration à 18h40.

1- Saison d'été 2024

Comme chaque été, la question du recrutement d'un saisonnier qualifié se pose pour les élus de l'association. Les différentes prestations proposées (stages vacances, accueil de groupes, interventions extérieures...) nécessitent un certain nombre d'encadrants, d'autant plus que certaines interventions se chevauchent.

Avec la nouveauté évoquée au point n°4 du présent document, ce recrutement paraît d'autant plus indispensable.

Le conseil d'administration a donc opté pour la mise en ligne d'une offre d'emploi à temps complet pour les mois de juillet et août 2024.

2- Stages Pâques 2024

Les vacances de Pâques débutent le lundi 8 avril prochain avec la zone C pour se terminer le vendredi 3 mai avec la zone B.

Le conseil d'administration se posait la question de proposer des créneaux de stages lors de la dernière semaine (29 avril au 3 mai) étant donné que le 1^{er} mai tombe le mercredi et coupe la semaine.

Il a été décidé de proposer des créneaux en après-midi sur cette semaine à l'exception du mercredi 1^{er} mai où l'association sera fermée, ce qui donnera des stages 4 jours.

Les inscriptions pour les stages se font via le site internet de l'association, rubrique « stages ».

3- Achats divers

Le principal achat à réaliser est un lot de chaussons d'escalade de petites pointures afin d'avoir un stock suffisant pour les enfants sur les créneaux « baby-grimpe ».

Un devis a été réalisé auprès de Decathlon Pro, principal fournisseur de l'association dans ce domaine, pour 24 paires et un montant de 700€.

Le conseil d'administration a décidé de revoir le devis à la baisse et d'allouer 350€ à l'achat de chaussons, soit 12 paires.

Cela peut être suffisant puisque, dans le même temps, une ponceuse a été achetée afin de réparer les chaussons usés et donc de pouvoir les remettre en service.

4- Intervention du CROQUAN sur d'autres SAE

L'association, après avoir eu connaissance de la sous-utilisation de certaines SAE du secteur, a pris contact avec deux municipalités : Beuzeville et Honfleur. Cette démarche s'inscrit dans le cadre du développement du CROQUAN, voici ci-dessous les décisions prises par le conseil d'administration après avoir recueilli toutes les informations nécessaires sur ces deux sites.



Beuzeville :

- SAE récente (2019) de 7.50m de hauteur utilisée uniquement par les scolaires en journée
- Peu de créneaux disponibles pour des interventions (club ou stages) car impossible de pratiquer l'escalade en même temps qu'une autre activité
- Pas de matériel EPI sur place ni de stock de prises et volumes

Au regard des caractéristiques qu'offre la SAE de Beuzeville et de l'investissement nécessaire pour y développer l'activité, le conseil d'administration a décidé de ne pas s'engager sur ce site. En effet, les dépenses nécessaires (matériel) en plus du coût de l'encadrement ne sont pas certaines d'être amorties.

Honfleur :

- SAE de 2012 à hauteur variable (7.50m sur les extrémités et 10m au milieu)
- Utilisation en journée par le collège et le lycée de la ville
- Des créneaux sont disponibles pour de la pratique club mais également pour des stages pendant les vacances scolaires
- Pas de matériel EPI sur place mais des prises et volumes en quantité suffisante

Au regard des caractéristiques et de l'accessibilité de la SAE de Honfleur, l'association a décidé de se positionner sur le développement de son activité escalade sur ce site.

Il s'agit, dans un premier temps, de réaliser des stages lors de l'été 2024 afin d'amortir l'investissement nécessaire au démarrage de l'activité : les EPI. Les recettes de ces stages permettront également de pérenniser le 3^{ème} emploi à temps plein pour lequel l'association est dans la première année sans aucune aide.

Par la suite, le CROQUAN va proposer une antenne club sur la SAE de Honfleur pour la saison 2024-2025 afin de toucher de nouveaux licenciés mais également permettre des échanges entre les deux sites.

En revanche, les créneaux proposés se feront en fonction de l'activité déjà existante à Houlgate pour ne pas nuire au fonctionnement déjà en place.

5- Terre de Jeux 2024

L'association sera présente le samedi 6 avril prochain sur des événements en lien avec le dispositif « Terre de Jeux 2024 ».

D'une part, en lien avec la municipalité de Houlgate, l'association a loué un mur d'escalade mobile à la société Gir Loisirs afin de faire découvrir la pratique de l'activité au plus grand nombre. L'assurage sera réalisé par des professionnels et bénévoles de l'association.

D'autre part, une intervention en tir à l'arc est également prévue ce même jour sur la communauté de commune de Mézidon Vallée d'Auge dans le cadre d'un village olympique mis en place par la municipalité. L'encadrement de cette activité se fera par un professionnel de l'association.

Pour information, le passage de la flamme olympique à Houlgate est prévu le 30 mai prochain.



6- Rentrée 2024-2025

La saison 2023-2024 est encore loin d'être terminée mais l'association doit anticiper la rentrée pour la saison 2024-2025. En effet, avec l'ouverture d'une antenne club sur un autre site, des moyens humains seront sollicités à la fois à Houlgate et à Honfleur.

Dans sa politique de formation, le CROQUAN envisage le recrutement d'un/une BPJEPS APT en contrat d'apprentissage à partir du mois de septembre 2024. 2 candidats se sont déjà manifestés à l'heure actuelle et des entretiens auront lieu prochainement.

Ce recrutement permettra à l'association de bénéficier d'un encadrant supplémentaire lorsque l'apprenant sera présent en structure d'alternance.

7- Subventions

L'association a sollicité, comme chaque année, une subvention de fonctionnement auprès de la ville de Houlgate d'un montant de 2000€.

Cette subvention couvre notamment l'investissement annuel en ce qui concerne les EPI.

L'association va, cette année, solliciter une subvention dans le cadre du Plan Sportif Fédéral (PSF) de la FFME. L'objectif est d'obtenir une enveloppe permettant de limiter l'impact financier de l'ouverture d'une antenne club sur le site de Honfleur, comme mentionné ci-dessus. Le montant qui sera demandé n'est pas encore déterminé, il le sera en fonction des charges que cela va occasionner.

8- Point financier

L'association a proposé des stages d'escalade lors des vacances de Noël puisque le calendrier s'y prêtait cette année. Ces stages ont eu lieu du 2 au 6 janvier 2024, uniquement l'après-midi.

Recettes : **1449.50€**

Concernant les vacances d'hiver, étalées sur 4 semaines (du 12/02 au 08/03), des stages d'escalade ont été proposés les 4 semaines et des stages de tir à l'arc uniquement à partir du 26/02, faute de lieu de pratique précédemment.

Recettes : **7156.50€** (toute activité confondue)

L'association est à ce jour déficitaire, ce qui est totalement normal puisque les plus grosses rentrées d'argent sont à venir.

Le conseil d'administration est clôturé à 21h10.

Le procès-verbal de cette réunion est dressé et pour faire valoir ce que de droit.

Fait à Houlgate, le 03/04/2024

Le président,

ASSOCIATION CROQUAN

AINEE Julien

9 Bis Rue Abbé Anne

14510 HOULGATE

02 31 28 06 79 / 06 73 92 15 01

contact@croquan-sports-houlgate.fr

Paraphes :

AS